

SEMAINE FÉDÉRALE INTERNATIONALE DE CYCLOTOURISME 2016

LA CÔTE-D'OR ACCUEILLE LES CYCLOTOURISTES

LA CÔTE-D'OR ACCUEILLERA POUR LA PREMIÈRE FOIS, DU 31 JUILLET AU 7 AOÛT 2016, LA 78^e SEMAINE FÉDÉRALE INTERNATIONALE DE CYCLOTOURISME, PRINCIPAL RENDEZ-VOUS ANNUEL DES CYCLOTOURISTES D'EUROPE. LE COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE CYCLOTOURISME FFCT* EST DÉJÀ À PIED D'ŒUVRE POUR ORGANISER DE NOMBREUSES ACTIVITÉS AFIN DE FAIRE DÉCOUVRIR AUX 13 000 PARTICIPANTS ATTENDUS LES INNOMBRABLES RICHESSES DE NOTRE DÉPARTEMENT.



© Comité départemental de cyclotourisme

Cet événement phare, dont le Conseil Général et Côte-d'Or Tourisme seront partenaires, sera l'occasion de valoriser les atouts touristiques, historiques, culturels et gastronomiques du territoire côte-d'orien à partir d'animations proposées sur les parcours route ou VTT.

Des boucles de 4 à 150 km

Chaque jour des circuits sur route partant de Dijon permettront, sur des distances allant de 40 à 150 km, de sillonner une partie du département, avec des arrêts possibles sur des points d'accueil offrant ravitaillement, convivialité et échanges festifs avec les associations et commerces locaux. A ce jour, 20 localités sont envisagées par la Commission d'Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme (COSFIC) comme lieux d'accueil sur les différentes boucles (voir ci-contre). A vingt mois de l'échéance, cela reste à peaufiner en lien avec les maires et présidents de communautés de communes concernés. Toutes les initiatives, notamment associatives, sont les bienvenues pour participer à cette grande fête du vélo !

Des retombées pour le territoire

Accueillir 13 000 cyclotouristes dans l'ensemble du département laisse présager de jolies retombées pour notre territoire. Ces 13 000 cyclistes seront à loger et à nourrir, ce qui devrait donner un petit coup de pouce à l'économie locale (prestataires d'hébergement, restaurateurs, commerces de proximité). Au vu des éditions précédentes - la manifestation est organisée chaque année dans un département différent -, on sait notamment que 35 à 40 % des cyclotouristes se logent à l'hôtel, en gîtes, chambre d'hôtes ou chez l'habitant et que beaucoup

prolongent leur séjour pour approfondir ce qu'ils n'ont qu'effleuré à bicyclette. Par ailleurs, des randonnées pédestres et excursions culturelles seront proposées à la journée aux 15 à 20 % de participants qui ne feront pas de vélo (conjoint). Une bonne nouvelle pour les sites touristiques et autocaristes de la région. Au total, ces retombées économiques sont évaluées à 5 M€. Une manne financière non négligeable pour le territoire !

Venir et revenir en Côte-d'Or

Toutefois, pour que les retombées attendues deviennent concrètes, tout le monde devra être prêt et avoir anticipé l'événement. En particulier les commerçants : vendre 500 croissants au lieu de la cinquantaine habituelle peut par exemple valoir l'ouverture exceptionnelle de la boulangerie, même si c'est la semaine ou le jour de fermeture de celle-ci...

Cette 78^e Semaine fédérale internationale de cyclotourisme sera aussi l'occasion pour les Côte-d'Oriens de montrer leur sens de l'accueil. Pour donner aux participants l'envie d'y revenir plus tard en famille ou entre amis !

* Fédération Française de Cyclotourisme

LES 20 POINTS D'ACCUEIL ENVISAGÉS

Arnay-le-Duc - Auxonne - Beaune - Blaisy-Bas - Bligny-sur-Ouche - Châtillon-sur-Seine - Fleurey-sur-Ouche - Genlis - Gevrey-Chambertin - Mâlain - Mirebeau-sur-Bèze - Pouilly-en-Auxois - Saint-Seine-L'Abbaye - Selongey - Semur-en-Auxois - Seurre - Sombernon - Tarsul - Venarey-Les Laumes - Vitteaux